

Boletín electrónico UCC, número 25

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

4 de noviembre de 2024, 10:06

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



4 de noviembre de 2024 | No. 25

La Familia Calasancia

Carta a los hermanos



“Este año 2024, a las puertas del Jubileo de la Esperanza, celebramos un aniversario muy especial que no me gustaría que pasara desapercibido: el 75^a aniversario de la constitución oficial de la Familia Calasancia. Dedico esta carta fraterna a recordar ese acontecimiento y a reflexionar sobre él

Vamos con la historia. A finales de noviembre de 1949, al clausurarse las celebraciones por el doble centenario calasancio (300 años de la muerte de San José de Calasanz y 200 de su beatificación), el entonces Padre General de la Orden, M.R.P. Vicente Tomek de San Antonio, invitó a todas las Escuelas Pías a agradecer a Dios el don de la declaración del santo fundador como ‘Celeste Patrono y Protector de todas las escuelas populares cristianas del mundo’ (13 de agosto de 1948), considerando la ocasión como momento privilegiado para congregar a todos los Institutos que se reconocen en el espíritu calasancio.”

**P. Pedro Aguado, Sch. P.
Padre General**

Leer más



VINCULACIÓN. Cátedra del Banco de México en UCC Business School.

“Asistimos a la primera sesión de la Cátedra Banxico, un espacio diseñado para que estudiantes, docentes y la comunidad universitaria profundicemos en temas fundamentales de la economía mexicana.

Estar ahí siendo estudiantes ha sido una experiencia enriquecedora. Esta cátedra, estructurada en 10 temas fundamentales, no solo nos permitió conocer cómo funciona el Banco de México, sino también entender las acciones que toma en diversas situaciones. Gracias a esta oportunidad, logramos conectar los conceptos teóricos aprendidos en clase con las acciones cotidianas que realiza nuestro banco central...”

(Lee Pablo Novoa Salazar. Alumno de 7° semestre de la licenciatura de Economía)

Leer más



VIAJE CULTURAL. Tour arquitectónico por la Ciudad de México.

Alumnos de Arquitectura realizaron este *tour* guiado en el que recorrieron el Museo de las Capuchinas Sacramentarias, obra de Luis Barragán, permitiéndoles comprender la profunda sensibilidad del arquitecto hacia el espacio sacro, además del Museo Casa Estudio de Diego Rivera y Frida Kahlo.



CELEBRACIÓN. Día del Médico 2024.

La División de Ciencias de la Salud, a través de la licenciatura en Médico Cirujano, realizó la

El viaje también incluyó una visita a la Casa Azul en Coyoacán, hogar de Frida Kahlo y espacio donde la artista dejó su huella creativa y personal, así como la Casa Estudio Luis Barragán, inscrita en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO en 2004, con su acercamiento a la arquitectura residencial moderna, integrando elementos vernáculos mexicanos con un lenguaje innovador.

[Leer más](#)



ceremonia de entrega de reconocimientos en el Día del Médico.

En esta ocasión reconocimos a los estudiantes de mayor excelencia académica en cada ciclo escolar, internado y servicio social. También honramos a nuestros docentes médicos por su trayectoria, pasión en la formación continua y sus aportes valiosos en investigación

Asimismo, la Dra. Cecilia Magallanes Blanco, jefa académica, presentó el informe de labores de la licenciatura, mostrando los logros alcanzados y los proyectos que guían a nuestros futuros médicos.

[Leer más](#)

VINCULACIÓN. Actividades por el Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama.

En el marco del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, se realizaron algunas actividades con Casa MAM, organismo no gubernamental que trabaja proyectos de prevención y detección oportuna de cáncer de mama en el estado de Veracruz.

La comunidad de Nutrición y Ciencia de Alimentos se sumó a la campaña "Vaquita Rosa" con el objetivo de recaudar fondos que sumen a esta campaña de gran impacto para continuar con su misión. Y el área de Arquitectura realizó un voluntariado en casa MAM, elaborando prótesis y pulseras, con las que esta institución obtiene también fondos para sus proyectos.

[Leer más](#)



TRADICIONES. Exposición de altares de muertos.

Durante la festividad de Día de Muertos, nuestra UCC se vistió con los hermosos altares de distintas regiones de México y el estado de Veracruz, realizados por nuestros alumnos como parte de la materia “Artes, patrimonio cultural e identidad.” El propósito: enaltecer y preservar las tradiciones de nuestro país.

[Ver vídeo](#)



TECNOLOGÍA. Conferencia sobre inteligencia artificial.

Se llevó a cabo la conferencia “La inteligencia artificial en los proyectos”, impartida virtualmente por el Dr. Fernando Arcos Vázquez a alumnos de la licenciatura en Ingeniería en Sistemas Computacionales.

El expositor es un reconocido experto en gestión de proyectos con más de 17 años de experiencia en la industria. Actualmente, se desempeña como director de la Oficina de Gestión de Proyectos (PMO) en W-Industries en Houston, Texas, donde lidera la implementación de procesos y políticas estratégicas.

La conferencia fue efectuada desde las aulas híbridas equipadas con tecnología de punta, por lo que fue posible interactuar con el Dr. Arcos para formularle diversas preguntas.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!